



POUR LE POUVOIR D'ACHAT, L'EMPLOI, LES MISSIONS PUBLIQUES

MOBILISONS-NOUS LE 15 JUIN

Alors que le gel de la valeur du point d'indice poursuivi presque sans interruption depuis plus de 10 ans entraîne des pertes de pouvoir d'achat considérables, que la question de la revalorisation des filières féminisées est plus que jamais d'actualité, la date du rendez-vous salarial que doit convoquer le ministère n'est toujours pas fixée.

À ce stade, la ministre continue de refuser de s'engager sur le dégel du point d'indice et sur le principe de mesures générales d'augmentation des salaires et pensions au bénéfice de l'ensemble des agent.e.s et retraité.e.s de la Fonction publique.

Cette situation est inacceptable, tout comme l'est la poursuite des réformes régressives en matière d'emploi public, de désorganisation des missions, d'allongement du temps de travail, de remise en cause des droits et garanties statutaires.

Alors que la Fonction publique démontre chaque jour son caractère indispensable, le gouvernement poursuit sur la voie de son affaiblissement et ne procède à aucune inflexion budgétaire du niveau nécessaire pour répondre pleinement aux besoins de la population.

La satisfaction de ces besoins appelle des services publics forts, des agent.e.s publics en nombre et bien rémunéré.e.s !

L'organisation de rassemblements et manifestations unitaires est d'ores et déjà engagée dans un grand nombre de départements. L'intersyndicale ligérienne FSU, CGT appelle à deux rassemblements dans la Loire.

**Saint-Étienne : Rassemblement 12h Place
Jean Jaurès
Roanne : Rassemblement 11h Rond Point
des trois Boulevards**